

# 学び舎通信2 一步前へ

尾張旭市立旭中学校  
2年学年だより  
第2号  
平成30年4月20日

## 旭中71年目を第2学年のみなさんと共に

今年度初の学年集会在6日(金)に開かれました。入場から退場まで昨年度よりも成長した姿を見せてもらいました。あの態度、視線から感じたのは、2年生になった自覚の高まりでした。これからもこの姿を見ていきたいと思ひます。始業式で私が話した「旭中の歴史に残る2年生に」という言葉は、これからも大切にしていきたいものです。学年の先生と力を合わせて、みなさんの力を引き出していきたいと思ひます。(文責：水野 千広)

### 【学年の先生より】

#### 五百蔵 章弘

五百蔵(いおろい)といいます。今年もご縁があり、嬉しい限りです。授業は技術、部活動は囲碁部を担当します。心機一転、頑張っていきたいと思ひます。

#### 大嶋 侑吾

今年も全クラスの保健体育を担当させていただくことになりました大嶋侑吾です。みんなと一緒に進級できたこと嬉しく思ひます。今年も昨年よりもレベルアップできるように、一緒に一日一日を大切にしていきたいと思います。1年間よろしくお願ひします。

#### 小川祐佳利

1年生から引き続き、この学年の担当となりましたH組の小川祐佳利です。担当教科は数学、部活動はソフトボール部、趣味はソフトボール、特技も多分ソフトボールです。一年間よろしくお願ひします。

#### 加藤 明子

2年C組担任の加藤明子です。世の中で一番強い武器は、何だと思ひますか？私は「言葉」だと思ひます。言葉は人を喜ばせることもできるし、悲しませることもできる。また、驚かせることも、怒らせることも、笑わせることも、時には殺してしまうこともできるのです。だから、みなさんには自分の言葉に敏感になってほしいと思ひます。1年間どうぞよろしくお願ひします。

#### 金原 はるみ

この度みなさんの仲間に加えていただきました。朝の着席や集会時の移動など、最初からバッチリで素晴らしい。感動しています。ということは、きっとみなさんは人を思いやる優しい心ももっていますね。「歴史に残る学年」を目指す皆さんのお手伝いができるよう、私も精一杯頑張ります。よろしくお願ひいたします。

#### 坂梨 聖

今年もみなさんと一緒に勉強することになりました、坂梨 聖です。教科は社会、部活動は女子バスケットボール部です。今年も何でも楽しみながら、メリハリをつけて過ごしていきたいと思います。よろしくお願ひします。

裏に続きます。

佐野 文香

はじめまして！今年度から旭中学校で国語を教えることになりました。国語はみなさんの身近にある「ことば」について学ぶ教科です。苦手な子は少しでも興味を持てるように、好きな子はもっと楽しめるような授業をしていきたいと思っています。一年間よろしくお願いします！

堂込 勇貴

昨年度は3年生の担任をしていて、この度D組の担任となりました堂込勇貴です。担当教科は数学で、野球部の顧問をしています。みんなのことをよく知らないの、廊下などで出会ったら、とにかく気軽に話しかけてください。1年間よろしく

松塚 万祐子

今年も、全クラスの保健体育を担当することになりました松塚万祐子です。2年生のみんなと共に進級できたことを嬉しく思います。中学3年間はあっという間！中だるみしている暇はありません。「今すべきことが自分たちでできる学年」をめざし、今年も一緒に頑張っていきたいと思います。よろしくお願いします。

光成 太輔

2Eの担任をしている光成太輔です。E～Hの理科を担当します。好きなブランドは、アンダーアーマーです。趣味は筋トレと漫画を読むこと。「テラフォーマーズ」という漫画は、色々な生き物の話が出てきて面白いです。理科と漫画が好きな人は、ぜひ話しかけて下さい。よろしくお願いします

山口 朋子

理科を担当します。いつのまにか旭中学校在籍が合計20年を越えてしまいました。しばらく3年生とばかり勉強していました。2年生の理科では、実験や観察が多いので楽しみにしています。よろしくお願いします。

田村 理江子

歌は心の栄養剤♪音楽担当、田村理江子です。みなさんと共に、2年生に進級できたことをうれしく思っています。

今年も一緒にたくさんの音楽に出会い、心潤う時間を過ごしましょう。よろしくお願いします。

藤代 やちよ

はじめまして。今年から支援学級を担当します。旭中生の第一印象は、「明るく元気でにぎやか！」でした。けれど、学年集会や学校集会などで静かに話を聞いている姿を見て、その印象はよい方向に裏切られました。こんなに素敵なみんなと一緒に一年過ごせるのかと思うととても楽し

水野 千広

学年主任として、2C・2Fの副担任として、また、4クラスの社会科の授業でみなさんと関わっていきます。よろしくお願いします。社会科は考える教科です。みなさんの人生を揺さぶる学びにつながれたらと考えています。頑張る人の応援団長として、今年も頑張ります。

山上美奈子

はじめまして。西中学校から転勤してきました。担当教科は、英語です。英語は、コツコツ練習すれば、できるようになる教科です。あきらめたら、できません。一緒に、楽しく、地道に勉強していきましょう。キャンプなどの行事も、とても楽しみにしています。よろしくお願いします。



新しいクラスの仲間と少しずつなじんできているでしょう。昨年の学年通信に登場した私の教え子は、行事を通じて自分のクラスが好きになっていきました。みなさんも野外活動でのさまざまな体験を通してクラスの仲間との絆を深め、中学校生活の思い出として残るものになります。前向きな気持ちで参加してください。